

L'INFO de la semaine



25 MARS 2012 - 12

RÉDACTEUR : BERNARD ANXIONNAZ
RÉALISATION : FRANÇOISE BARRACHIN

QUELQUES NOUVELLES FRAÎCHES...

STAUBLI (FAVERGES)

1000 salariés. Fabricant de robot, raccord haut de gamme, de métiers à tisser.

LA CGT PASSE AUX ACTES.

Lasse des discussions sans réponse, de négociations salariales ficelées d'avance avec la complicité passive de la CFDT, de discours sur la crise, la CGT, après le vote de l'Assemblée Générale des syndiqués décide de cesser le travail, de bloquer les quais des approvisionnements et des expéditions, ce mardi 20 mars 2012.

100 salariés le matin, autant l'après midi... mardi, mercredi, jeudi. La Direction, la nouvelle, une pure et dure envoi deux huissiers, (*chose inhabituelle dans l'entreprise*), cherche le durcissement du conflit ; elle accepte cependant ce jeudi soir, de rouvrir les négociations mais en ignorant totalement la revendication de la CGT.

Alors que les négociations salariales tablaient pour 2012 sur **une augmentation à partir du 1^{er}**



mars 2012 de 2,2%, une bonne partie des salariés de la production ont dit non. ***Ils veulent avec la CGT, 130 euros par mois pour tous.***

Pour donner un bol d'air aux bas salaires qui subissent de plein fouet l'inflation, les augmentations d'impôt, des produits de base (*alimentation, transport, logement, chauffage, santé, mutuelle, etc...*) pour augmenter de façon égalitaire et non hiérarchisé le pouvoir d'achat...

Une volonté de renforcer la solidarité entre les salariés "STAUBLI" et non de creuser les écarts.

Une perspective qui est un poison pour la Direction, ça se comprend : **la solidarité...** Pourtant malgré les plaintes sur la crise, sur les indicateurs qui passent "**au rouge**", la réalité c'est l'augmentation importante de l'emploi de la main d'œuvre intérimaire, des heures supplémentaires à gogo, l'activité des raccords déjà à plus de 2,9% sur un prévisionnel déjà construit en hausse.

C'est aussi la distribution versée en 2011 aux

actionnaires de 16,920 millions d'euros de dividendes.

Ce mardi, nouvelle rencontre du conseil de surveillance. Ce sont 5,7 millions d'euros qu'ils se sont à nouveau octroyés.

L'argent est là, pas de problème... mais pas pour les producteurs.

Jugez vous-mêmes. Les 2,2 % proposés par la direction représentent (pour 1000 salariés) 1,7 million d'euros. La demande de la CGT de 130 euros représente elle, 2,2 millions d'euros. (rappel 16,9 millions de dividende distribués). Il y a les moyens.

La résignation, la peur, le cri retenu devant l'injustice de plus en plus envahissante, ça devient du passé.. .

Non les tenants de la finance n'ont pas gagné leur rêve. ***"Le peuple est en train de dresser la tête"***.

Après 3 jours de grève, le travail reprend, mais avec en poche une augmentation de **110 euros par mois pour tous. 55 euros au mois d'avril, 55 au mois de juillet, sur les 130 demandés.**

L'avenir est entre nos mains. Ils ne pourront rien sans nous.

Des témoignages de salariés de Staubli :

"Avec une femme sans emploi, un enfant à charge et sans être propriétaire, sur un salaire net de 1 500 euros, en retirant restauration, mutuelle, charges fixes, il nous reste environ 150 euros. Vu que je ne peux réduire mes dépenses, il n'y a pas d'autre choix –certes difficile – que de rejoindre tous ceux qui sont présents pour obtenir 130 euros et espérer un futur plus confortable".

"Tous égaux, pas de discrimination : même les petits ont droit à la même part du gâteau".

"Pourquoi je suis en grève aujourd'hui ? Je suis marié, j'ai deux enfants. Avec l'augmentation du coût de la vie (alimentation, carburant, énergies...) je suis obligé pour mettre du beurre dans les épipards de verser

sur mon compte l'intéressement et la participation. Je me pose la question du financement des études de mes enfants, vu qu'à l'heure actuelle je ne peux plus épargner".

MEGA PLUS

(Vous connaissez ?)

C'est une nouvelle entreprise (ex Charbogne) d'usinage, de fraisage, de tournage, d'alésage à Ste Hélène sur Isère : 24 salariés, travail en 2 postes.

On y fabrique des pièces en acier, aluminium et autres métaux, même plastique de petites et de grosses dimensions. Souvent en pièce unique, pour les industriels de la région. Un travail de haute précision : tolérance au centième. Des commandes de plus en plus rapides.

Les 24 salariés étaient invités à élire leurs nouveaux délégués ce jeudi : un titulaire et un suppléant.

La CGT présentait les deux candidats. Ils ont été élus avec 20 voix chacun (2 blancs et 2 nuls) dès le 1^{er} tour.

C'est pas beau, cette unanimité ?

Non les travailleurs n'ont pas dit leurs derniers mots : ceux qui pensent que tout est foutu, que la solidarité, c'est du passé...

Bravo Patrick et Eric.

USINE DE CHATEAU FEUILLET

Fabrique du silicium, (usine à gauche avant Moutiers) 230 salariés avec les CDD et intérimaires.

Après la fusion dans 4 fours à arc électrique, le produit brut est envoyé dans les ateliers de conditionnement pour y être broyé, calibré, tamisé et emballé pour l'expédition : 30 personnes y sont employées.

Le travail n'est pas de tout repos, il n'est pas spécialement reconnu à sa juste valeur.



Alors que les profits explosent, que les commandes sont très soutenues, les 30 salariés unanimement sont partis en grève ce mercredi.

2 heures par poste , à 100% (bien sûr).

La CGT attend des négociations. Pour le moment, aucune réunion de programmé.

La grève est illimitée. La motivation est là unanime, même les CDD.

La Direction ne devra pas l'oublier. (A suivre).

LE TRAVAIL DU DIMANCHE...

L'ouverture des commerces à prédominance alimentaire à St Jean de Maurienne ? (suite)

Tous les magasins sont ouverts le dimanche matin depuis 3 semaines sauf ED (déjà ouvert depuis 2 ans).

Le mal s'est étendu de façon très rapide. Aussi l'Union Locale CGT de St Jean, avec les salariés des différents magasins s'est mobilisée.

Grosses manifestations devant "Carrefour Market", nombreuses réunions avec le personnel, avec les politiques.

La suite dépendait de la réunion qui se tenait ce vendredi, entre toutes les enseignes et les élus politiques, très impliqués dans le combat.

La réunion ? Sont présents sauf "Lidl" (qui n'ouvre pas) : "Carrefour Market", "Casino", les 2 "Intermarché", "ED Dia".

Un consensus s'est dégagé : **l'ouverture sera limitée le dimanche à la période des vacances d'été.**

Cependant, comme tous les Directeurs n'ont pas tout pouvoir, une autre rencontre pour formaliser ou non cette perspective se tiendra le 23 avril 2012. En attendant, les magasins restent ouverts jusqu'à cette date.

La rencontre devait se poursuivre par un débat avec les salariés, la CGT et les employeurs. Elle n'a pas eu lieu, les Directeurs ne sont pas restés.

La pression, dans l'attente va se remettre en route le dimanche, le 1^{er} avril devant un magasin ouvert.

La bataille n'est donc pas perdue : il faut simplement la mener et ne pas rester...

UN RAPPEL

**Pour le collectif pour le respect
du repos du dimanche
(bassin albertvillois),
dimanche 1^{er} avril 2012
devant le "SUPER U" de La Bathie
de 10 h à 11 h**